

Alfredo Despaigne: el sobrepeso corporal solo es problema en Cuba



Matanzas, 7 ene (ACN) "En Cuba es donde único se preocupan por el sobrepeso corporal" declaró en conferencia de prensa el pelotero cubano Alfredo Despaigne al ser interpelado sobre su estado físico actual, después de varias semanas de inactividad.

Despaigne alegó que "hacer el trabajo" es lo verdaderamente importante en otras ligas de béisbol y de nada sirve descender en el peso, si con ello también disminuye la capacidad para realizar conexiones de envergadura.

Ahora mismo estoy entre los 110 y los 111 kilogramos y no me afecta porque puedo rendir al máximo de esta manera, señaló el toletero, quien regresó a las huestes de los Alazanes de Granma para contribuir con su equipo en el afán de discutir el cetro en la LVI Serie Nacional de Béisbol (SNB).

El caballo de los caballos, sobrenombre con el cual se le conoce al mejor slugger de la Isla, confesó en exclusiva a la ACN que aún espera por posibles contratos en la Liga Japonesa de Béisbol Profesional, en la cual se desenvuelve desde 2014.

Existen posibilidades de firmar con algunos equipos de mucho dinero y próximamente determinaré en conjunto con la Comisión Nacional de Béisbol cuál de las franquicias es la más apropiada, y a cuánto asciende el monto de la negociación, expresó el pelotero granmense en exclusiva a la ACN.

Sobre su casi segura participación en el IV Clásico Mundial de Béisbol, el jugador cubano se mostró optimista sobre la actuación de la mayor de las Antillas al punto de presagiar un desempeño superior al de similares lides precedentes.

Cierto es que carecemos de muchas figuras renombradas en otros escenarios beisboleros del mundo, pero considero que con lo que tenemos hoy día podemos dar guerra en la exigente competición, aseveró el más mediático pelotero con que cuenta el país actualmente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117706-alfredo-despaigne-el-sobrepeso-corporal-solo-es-problema-en-cuba>



Radio Habana Cuba